



“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación...

DECLARA

Su profundo pesar por el fallecimiento de Marilena Inés Bossio de 27 años de edad, médica veterinaria oriunda de la Ciudad de Río Tercero, Córdoba y su reconocimiento por el accionar heroico por el cual salvó la vida de un niño de 8 años de edad en el Lago Cardiel de Santa Cruz.

Brenda Lis Austin

Diputada Nacional



“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Marilena Inés Bossio de 27 años de edad, oriunda de Río III- Provincia de Córdoba, había viajado al sur del país con intenciones de ejercer su profesión de veterinaria, y se encontraba en cuando la invitaron a conocer el lago y practicar kayak.

Ella fue una de las cuatro víctimas que dejó la tragedia en el Lago Cardiel, Santa Cruz el día 27 de febrero de 2021 , luego de que un temporal diera vuelta las embarcaciones en las que se trasladaban. Las otras víctimas fueron Daniel Barría (34), presidente del Concejo Deliberante local, su hermano Javier Barría (30), policía con prestación en bomberos y Elsa Raquel Martínez (49). Marilena, al presenciar que Mateo Barria de 8 años de edad se encontraba a la deriva en las frías aguas del lago decidió ceder su salvavidas y seguidamente fue arrastrada por la corriente, siendo encontrada sin vida el día 28 de febrero por la madrugada. Mateo estuvo al menos cuatro horas naufragando en el agua helada, tras el accidente. Gracias al acto heroico de la joven cordobesa, pudo ser hallado con vida por los rescatistas.

El Hospital Escuela de Veterinaria de la Universidad Nacional de Río Cuarto (Córdoba) emitió el siguiente comunicado, tras la muerte de la joven:

"Ha fallecido la médica veterinaria Marilena Bossio, egresada de esta casa de estudios, y una muy querida estudiante y colega. Dio su vida para salvar a un niño que se ahogaba en un lago, en todo momento del trágico momento, su preocupación fue el nene".

"Quienes la conocimos, sabemos de su calidad humana. El paso breve por esta vida, de su hermosa alma, debe ser motivo de orgullo. Debemos honrarla siguiendo su ejemplo. Es la mejor manera de mantenerla viva en la memoria y en el corazón. Que nuestras lágrimas se lleven tanto dolor y este, se convierta en la energía para seguir adelante, porque son personas así, las que cambian el mundo".



“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Marilena Bossio, fue reconocida como ciudadana ilustre post-mortem, por el Concejo Deliberante de la Ciudad de Río III. De este modo sus padres María Alicia Martínez, Víctor Bossio, su hermana Marcela Galván y sus seres queridos pudieron presenciar el descubrimiento de una placa en la Plaza Esperanza de dicha ciudad, en conmemoración de su vida y entrega por los demás.

Siendo de profunda importancia reconocer el actuar solidario y de entrega absoluta de esta joven como ejemplo de vida, es que se propone la presente declaración.

Brenda Lis Austin

Diputada Nacional